



CE N'EST QUE LE DEBUT...

Merci à toutes et à tous !

Avec un taux de gréviste de 39% pour les Pilotes, de 37,1% pour les PNC et de 38% pour le Sol, la journée du 22 Février est un grand succès.

Un millier de salariés d'Air France, tous métiers rassemblés, s'est réuni sur la place Magellan pour porter leur légitime revendication :

AU TITRE DE L'INFLATION PERDUE (2012-2018), NOUS DEMANDONS UNE AUGMENTATION GENERALE DES GRILLES DE SALAIRE DE 6 %.

En choisissant la grève, la direction est responsable de :

- plus de 56% de vols Air France annulés sur court/moyen-courrier
- plus de 51% de vols annulés sur long-courrier

... soit plus de 300 vols annulés.

La direction, par la voix de son directeur Franck TERNER, reste sourde.

Elle n'envisage toujours aucune négociation : ni rattrapage de l'inflation, ni redistribution de la richesse créée.

L'intersyndicale appellera rapidement à un prochain mouvement. D'ici là, la balle est dans le camp de la direction !

Les organisations syndicales, plus que jamais unies, continuent le travail pour nous tous et se réuniront le 05 Mars 2018.

L'intersyndicale Air France.